

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#666 / 23 de agosto 2023

Montevideo.

35° Sesión Plenaria del Congreso de Intendentes.



El Dr. Omar Lafluf, asistió a esta instancia, donde se abordaron temas de sumo interés para el departamento.

En la ocasión, los jefes comunales recibieron en audiencia al ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano, quien puso a disposición su cartera para trabajar en conjunto con las intendencias.

En otro orden, la directora de la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU), Arq. Florencia Arbeleche, presentó un informe de situación del Plan Avanzar, donde se llevan ejecutados 250 millones de dólares y hay 190 millones de dólares en licitaciones para seguir trabajando en la erradicación de asentamientos irregulares, algo que fue destacado por el Intendente Omar Lafluf.

- Fondo de desarrollo territorial 2023.

Con la presencia de autoridades de la Unión Europea en Uruguay y de la Agencia Nacional de Desarrollo (ANDE), se realizó la presentación del Fondo de Desarrollo Territorial 2023.

Desde el organismo internacional, agradecieron la oportunidad de trabajar en conjunto con el Congreso de Intendentes en un proyecto que busca reducir el impacto que tienen los residuos en el medio ambiente.

A su vez, desde ANDE, se insistió en la importancia de este fondo que tiene más de 65 millones de pesos y alentó a los gobiernos departamentales a postular proyectos de economía circular.

Por último, se informó que los proyectos comenzarán a funcionar a principios del año 2024.



Fray Bentos.

Confirmado el inicio de obras del Plan Avanzar.



Se construirán 17 viviendas, trabajos que se ejecutarán junto a MEVIR.

Como estaba previsto, antes de que concluya el mes de agosto, comenzarán las tareas por parte de la Intendencia de Río Negro, en lo que respecta al movimiento de tierra, diagramación de las futuras calles y saneamiento.

Este proyecto fue diseñado por la Dirección General de Vivienda, denominándose dicho programa, como “Ladrilleros B”, el cual estará ubicado en la zona del Aeroclub Fray Bentos.

Fray Bentos.

Gira de Rutas UNESCO llegó a Fray Bentos.



En este marco, se desarrollaron distintos conversatorios, abordando aspectos de los Sitios Patrimoniales de Uruguay.

En el Teatro Miguel Young, se llevaron a cabo las tres instancias, con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf; de la subsecretaria del Ministerio de Educación y Cultura, Ana Ribeiro; Doris Rodríguez, gerente de Planificación Estratégica del Ministerio de Turismo, y representantes de otras secretarías de Estado, de las intendencias involucradas, instituciones y organizaciones del medio y de la región.

“Patrimonio Mundial – Paisaje Industrial Fray Bentos”; “El Patrimonio en tus manos” y “El potencial turístico de una marca”, fueron las consignas planteadas, de las que participaron estudiantes, docentes y operadores turísticos.

Las características únicas que tiene nuestro Sitio Patrimonial, reflejan, entre otras cosas, lo mejor de la producción ganadera que tuvo y aún tiene el país, la multiculturalidad que se instaló en la ciudad y la integración en la sociedad, por parte de aquellos extranjeros que arribaron para trabajar en el ex frigorífico Anglo.

Por todo esto, Rutas UNESCO apuesta a enlazar cada uno de los lugares que han sido reconocidos como Patrimonio de la Humanidad y, de esta forma, potenciar la marca UNESCO, entendiendo el valor cultural y económico que esto conlleva.

Como cierre de esta gira, las delegaciones visitantes harán un recorrido por todo el Paisaje Industrial Cultural Fray Bentos.



rionegro.gub.uy



**ORDEN
DE SERVICIO**
Recursos Humanos



Orden de Servicio N°13/2023.

Se comunica a todas las dependencias municipales que el próximo 25 de Agosto, con motivo del **feriado No Laborable**, en el que se conmemora "La Declaratoria de la Independencia", trabajarán los funcionarios afectados a los siguientes servicios:

- Necrópolis.
- Planta potabilizadora Las Cañas.
- Serenos.
- Personal Chóferes dependientes de Secretaria DGO.
- Inspectores de Transito.
- Control Terminal de ómnibus Fray Bentos y Young.
- Turismo.
- Hogar Estudiantil Montevideo.
- Albergues Caninos

Se solicita a directores y encargados planifiquen los turnos con personal Zafral a los efectos de minimizar la generación de horas extras.-

Los funcionarios con dedicación total (Full time), no comprendidos en la presente orden de servicio, deberán estar a la orden.-

Comuníquese a todas las dependencias municipales y municipios.-

Fray Bentos.

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN



EL RELOJ VUELVE A MARCAR EL TIEMPO DE LA
Nostalgia

Actuación de
Banda Departamental
con canciones que siempre te conmovieron.

DOMINGO 27 DE AGOSTO - 15:30HS.

PARQUE ROOSEVELT - ZONA DEL RELOJ - FRAY BENTOS



 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE CULTURA
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young.

El Intendente Dr. Omar Lafluf recorrió obras en la ciudad.



El jefe comunal estuvo acompañado por el Director General de Obras, Gustavo Meyer.

En primera instancia, concurrieron al barrio Cooperativo UTU Young, donde se apreció un importante avance de las tareas ejecutadas, tras una inversión de 50 millones de pesos aproximadamente.

En Servicios Municipales, se constató el acopio de materiales que se utilizan para diferentes obras; también el estado del Móvil Odontológico, el cual está operativo desde 2020 sin ningún tipo de problemas y del ómnibus donado a la Intendencia de Río Negro por la embajada de Japón, especialmente adaptado para el traslado de pacientes a Teletón, ambos vehículos, están en perfectas condiciones de funcionamiento.

Además, se observaron los trabajos que se realizan en continuación 25 de Agosto, Joaquín Suárez y el Parque Lineal, cuyo proyecto comenzará a desarrollarse en poco tiempo.



Nuevo Berlín.

Notorio avance de obras en la localidad.



El alcalde del Municipio, Hernán Godoy; la Arquitecta, Lucía Hornos; la ayudante de Arquitectura, Angie Benítez y el capataz general de Servicios Municipales, Hugo González, recorrieron varios de los proyectos que se están ejecutando.

Entre ellos, el desarrollo del “Parque Costero”, el cual forma parte del plan “Islas y Canales Verdes del río Uruguay”. En este lugar, continúa la construcción de quinchos en madera y paja; ya se trabaja en la tercera estructura, de un total de seis, que se instalarán entre las zonas de “el Remolino” y “Santa Rosa”, respectivamente.

Prosigue el mantenimiento de los árboles nativos plantados y, próximamente, se sumarán más dentro del área, tarea que se hace en conjunto entre AMBÁ, Municipio e Intendencia de Río Negro.

Por otro lado, en el “Centro Democrático”, ya se instalaron las aberturas en el gimnasio y sigue el recambio de techos, como parte de las reformas de todo el recinto.

Departamental.

Comenzó la obra en Ruta N° 25 entre Tres Bocas y Young.



Se mejorarán unos 25 kilómetros de ese tramo.

Se trata de un proyecto que requerirá de una inversión millonaria de dólares; los trabajos, que ya iniciaron, se harán en hormigón para una mayor duración.